

N°02/2023

Edito

Projet de Quartier
Ile de Chalonnnes

Visio régulation

Actualités

EDITO

Madame, Monsieur,

En ce milieu d'année 2023, malgré un contexte compliqué pour nos établissements, les projets de CHCA ont connu une avancée significative.

Dès septembre, l'ouverture du Pôle d'Activité et Soins Adaptés (PASA) permettra d'accueillir en journée des résidents nécessitant une prise en charge spécifique, tendant à limiter le déclin des capacités cognitives.

La réception des travaux de la phase 3 et le déménagement des 70 résidents de Rochefort sur Loire et de l'unité Saint Brieuç est prévu pour mi-décembre, et permettra d'offrir à tous le même cadre de vie et un projet d'accueil et d'accompagnement de qualité. Une réunion sera programmée pour les résidents, familles et proches, en septembre, pour vous présenter les organisations prévues et répondre à vos questions.

S'ensuivra la démolition du bâtiment Saint Brieuç et l'aménagement des espaces extérieurs du site, permettant une circulation sur l'enceinte agréable, arborée et conviviale pour tous.

Enfin, comme pour tous les établissements, la préparation de la période estivale est source de forte inquiétude, compte tenu des difficultés de recrutement de remplaçants pendant les congés des différents collègues.

Nous vous assurons de notre engagement pour maintenir la meilleure qualité d'accompagnement sur cette période, et vous remercions par avance pour votre compréhension si quelques dysfonctionnements venaient à se présenter dans ce contexte.

Je vous souhaite à tous un bel été.

Sylvie DIETERLEN,
Directrice



PROJET DE QUARTIER ILE DE CHALONNES / UPAD

Le nouveau projet de quartier Ile de Chalonnnes a été présenté mardi 20 juin aux résidents et familles réunis pour l'occasion.

Cette Unité pour Personnes Agées Désorientées (UPAD) est un mode d'hébergement sécurisé et rassurant qui permet d'accueillir des personnes ayant des troubles du comportement. En accord avec le projet d'établissement du CHCA, le projet de quartier UPAD pose 6 objectifs qui guideront l'équipe ces 5 prochaines années :



Ce projet est centré sur les besoins et envies des résidents et laisse toute leur place aux familles. Un appel leur a été lancé à cette occasion pour qu'ils participent s'ils le souhaitent aux activités avec leur proche. Une attention particulière sera portée aux outils de communication pour renforcer le lien avec eux.



Consultez le [Projet de Quartier UPAD 2023-2027](#) sur le site internet www.chca.fr



Plateforme de Visio régulation en EHPAD

Ce dispositif novateur a été lancé par l'ARS et construit par des médecins coordonnateurs et médecins urgentistes / SAMU sur le département du Maine et Loire.

➔ OBJECTIFS :

Limiter les hospitalisations aux urgences la nuit des résidents en absence d'infirmiers en EHPAD, qui peuvent être délétères pour les résidents.

Ce dispositif permettra également de sécuriser l'exercice des aides-soignants en EHPAD la nuit.

En pratique, les équipes de nuit vont être équipées de smartphone pour pouvoir contacter facilement le SAMU par visio via une plateforme de téléconsultation en cas d'urgence médicale.

Le médecin régulateur urgentiste pourra guider à distance le personnel soignant dans la prise en soins du résident en détresse, grâce à une mallette de soins d'urgence uniformisée.



Ce nouveau dispositif a présenté à l'équipe de nuit le 26 juin dernier, pour une mise en place au 1^{er} juillet au sein des EHPAD La Source, St Brieuc et Ile de Chalennes puis en décembre 2023 pour les autres unités.

Période estivale

L'été arrive et avec lui, des nouveaux agents remplaçants sur l'ensemble des unités, de jour comme de nuit.

Ainsi, ne soyez pas étonnés de croiser de nouveaux visages sur la période du 15 juin au 3 septembre.

Les cadres de santé restent à votre entière disposition pour toutes questions. N'hésitez pas à vous tourner également vers les professionnels connus déjà en poste dans les unités.

En images ...



Sortie à Maulévrier le 06/06



Sortie pêche le 21/06



CHCA Centre Hospitalier de la Corniche Angevine

INFORM'ANIMATION MAI 2023

- ANTI-ROUILLE**
Séance de gym douce/baroum d'équilibre avec Clément EAPA.
- CHORALE DE JALLAIS**
La chorale de Jallais est venue interpréter des chansons pour les résidents.
- SORTIE A BEHAUD**
Le Mercredi 24 Mai, nous sommes allés pique-niquer et se promener à Behaud.
- SORTIE AU JARDIN DU CLOÏTRE DE CHAMILLÉ**
Les résidents de Rocheport ont été faire un petit tour au jardin du Cloître de Chamillé où ils ont vu des chèvres.
- EDUKA'CHIENS**
Les séances de médiation animale ont continué avec Eduka chiens dans le service de l'Ile de Chalennes. Les résidents profitent du contact avec ces animaux dociles.
- CHANTS AVEC DOMINIQUE**
Dominique, bien sûr, vient chanter 2 fois par mois dans les services de Chalennes. Un moment convivial et agréable.
- LOTO**
Grâce à la gentillesse des commerçants de Chalennes et de Rocheport, les résidents sont heureux de recevoir un lot lors des loto.
- SORTIE AU PARC ORIENTAL DE MAULÉVRIER**
Mardi 6 Juin, sortie au Parc Oriental de Maulévrier sous un beau soleil.

Le service animation a créé une nouvelle lettre d'information avec les familles « Inform'animation » afin de communiquer plus largement sur l'ensemble des activités réalisées avec les résidents.

La lettre est disponible sur le site internet ou sur simple demande à contact@chca.fr.

ZOOM sur les Travaux :

Les différents corps de métiers vont s'affairer pour avancer le plus possible en juillet avant une pause bien méritée en août pour la plupart d'entre eux ! La grue sera démontée d'ici septembre, la plateforme logistique devrait se terminer, ainsi que la pose des plaques de plâtre pour laisser ensuite la place aux peintres en août ...
Suite à la rentrée !